

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se dispone la anulacion por extravio de un titulo de Licenciado en Farmacia y la expedición, de oficio, de un duplicado del mismo

Por haber sufrido extravío, al ser enviado por este Ministerio a la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid, el título de Licenciado en farmacia de doña María Cruz Keller Arquiza, expedido con fecha 23 de febrero de 1954, folio 185, número 62:

Esta Subsecretaria ha dispuesto quede nulo y sin ningún valor ni efecto, el expresado título y se proceda a la expedición, de oficio del duplicado del mismo.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 13 de marzo de 1973.—El Subsecretario, Rafael Menéndez del Allende.

Sr. Decano de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se modifica la de 13 de febrero de 1971 que autorizaba a las Empresas «Hidroeléctrica Española, S. A.» y «Unión Eléctrica, S. A.» la instalación de la subestación transformadora denominada «Alcobendas».

Visto el escrito de la Delegación Provincial de este Ministerio en Madrid, de fecha 29 de enero de 1973, en el que interesa a solicitud de las Empresas «Hidroeléctrica Española, S. A.» y «Unión Eléctrica, S. A.», a quienes por Resolución de fecha 13 de febrero de 1971 de la extinguida Dirección General de Energía y Combustibles, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo de 1971, se les autorizó la instalación de la subestación transformadora denominada «Alcobendas», que se subsane el error que figuraba en la documentación presentada por las Empresas peticionarias para la tramitación del expediente, en la que figuraba el emplazamiento de dicha subestación en término municipal de Alcobendas (Madrid), cuando en realidad pertenece al término municipal de San Sebastián de los Reyes (Madrid).

Esta Dirección General ha resuelto:

Que queda modificada dicha Resolución en el sentido que donde dice: «..... que se denominará «Alcobendas»», debe decir: «..... que se denominará subestación de «San Sebastián de los Reyes», sita a la margen derecha de la carretera nacional 1, en su kilómetro 20,5, en el término municipal de San Sebastián de los Reyes».

Madrid, 21 de marzo de 1973.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Energía Eléctrica, Fernando Gutiérrez Martí.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Burgos por la que se autoriza y declara en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en esta Delegación del Ministerio de Industria en Burgos a instancia de don Simón de Diego Arranz, referencias RI. 316, expediente 21.900, F. 262, solicitando autorización para montar la instalación eléctrica que más adelante se reseña y la declaración, en concreto, de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas y en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia eléctrica.

Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria, vistos los informes de los Organismos que han intervenido en la tramitación del expediente, ha resuelto:

1.º Autorizar a don Simón de Diego Arranz, la instalación de una línea de transporte de energía eléctrica, a 13,2 KV., de 303 metros de longitud con origen en un apoyo normal de la actual línea a Escobados y final en el centro de transformación de Quintanaojo, y

2.º Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la

Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de aplicación, de 20 de octubre de 1966.

Para el desarrollo y ejecución de la instalación eléctrica que se autoriza, el titular de la misma deberá seguir los trámites señalados en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

Burgos, 17 de marzo de 1973.—El Delegado, provincial, Eduardo Ramos Carpio.—2.509-A.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Cádiz por la que se autoriza el establecimiento de la instalación que se cita

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Cádiz a petición de «Electra Villariezo, S. A.», con domicilio en Santa María Soledad, 3, Cádiz, solicitando autorización y declaración, en concreto, de utilidad pública, para el establecimiento de una línea de alta tensión, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Reglamento aprobado por Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y de acuerdo con lo ordenado en la Orden de este Ministerio de 1 de febrero de 1968 y Ley de 24 de noviembre de 1939 sobre ordenación y defensa de la industria.

Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Cádiz ha resuelto:

Autorizar a «Electra Villariezo, S. A.», la instalación de la línea de alta tensión, cuyas principales características son las siguientes:

Línea aérea trifásica de 8.051 metros, tensión 28 KV., conductor aluminio acero de 54,8 milímetros cuadrados, apoyos de hormigón y metálicos, aisladores de cadena cuatro elementos, sustitución postes metálicos en la línea, tramo Conil-Casa Posta a subestación Vejer.

Declarar, en concreto, la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Esta instalación no podrá entrar en servicio mientras no cuente el peticionario de la misma con la aprobación de su proyecto de ejecución, previo cumplimiento de los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966, de 20 de octubre.

Cádiz, 20 de marzo de 1973.—El Delegado provincial, Miguel A. de Mier.—3.311-C

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Guadalajara por la que se hace público el otorgamiento de las concesiones de explotación minera que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Guadalajara hace saber que por el excelentísimo señor Ministro del Departamento han sido otorgadas y tituladas las siguientes concesiones de explotación minera con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

2.025. «Matilde». Cuarzo, 150. Semillas y La Nava de Jadraque.
2.031. «Ildefonso». Cuarzo, 405. Cabida, Bocigano y otros.
2.032. «Pablo». Feldespato, 3.714. Cardoso de la Sierra y Bocigano de Guadalajara y Montejo de la Sierra y otros de Madrid.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 95 del Reglamento General para el Régimen de la Minería de 9 de agosto de 1948.

Guadalajara, 24 de febrero de 1973.—El Delegado provincial, Arturo Ruiz-Falcó.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Málaga por la que se autoriza y declara la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente 678/786 incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, avenida de Borbolla, 5, solicitando autorización y declaración de utilidad pública de las instalaciones eléctricas, cuyas características principales son las siguientes:

Término municipal: Alhaurín de la Torre.
Estación transformadora: Tipo interior, de 180 KVA., relación 20.000 ± 5 por 100/380-220 V.
Objeto: Suministrar energía al poblado Doñana, sito en la zona regable del Guadalhorco.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/